

FERROSTAAL CHILE RECIBE RECONOCIMIENTOS POR SU CULTURA DE SEGURIDAD Y SALUD OCUPACIONAL

Cumpliendo 75 años en Chile en 2024, Ferrostaal Chile recibió de parte de Codelco División El Teniente, el reconocimiento al mejor desempeño del Sistema Operativo de Mantenimiento (SOMA), mientras que la Empresa Nacional del Petróleo (Enap) reconoció al equipo de Mantenimiento y Montaje Industrial por su desempeño en Seguridad y Salud Ocupacional en Refinería Aconcagua Paro Alquiler. En el ámbito gremial industrial la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), durante la Semana de la Construcción, le otorgó 5 estrellas, ingresando Ferrostaal a su Cuadro de Honor.

El gerente general de la empresa, Ludwig Hecker, destacó que “el compromiso individual y colectivo es el motor que impulsa a Ferrostaal Chile hacia la excelencia”.

